

## La nueva dirección del Hospital de Elda se conocerá antes de final de año

14/11/2023



El secretario autonómico de Sanidad, Paco Ponce, ha estado presente esta mañana en el Hospital General Universitario de Elda con motivo de la celebración del Día Mundial de la Diabetes, donde se han estado realizando pruebas para detectar los posibles inicios de este problema de salud. El petrerense ha informado de la importancia de visibilizar esta enfermedad, y además ha desvelado que antes de que acabe el año se conocerá quién ocupará el puesto de la dirección del hospital.

Ponce ha asegurado en el Día de la Diabetes que "es un problema de salud importante a nivel mundial. Casi el 14% de la población es diabética y gran parte de ella no está diagnosticada, por lo que ahí empiezan a aparecer complicaciones crónicas a nivel cardiovascular,

amputaciones de pie, ratinopatías, entre otras, por ello es muy importante visibilizarlo y detectarlo a tiempo". El petrerense también ha recordado la importancia de "hacer ejercicio y tener una alimentación saludable".

El secretario autonómico de Sanidad no ha querido adelantar quién terminará de conformar el equipo que encabeza la gerente del departamento de Salud de Elda, Pilar Lucas, ya que faltan puestos por conocer como el de dirección del Hospital General Universitario. Asimismo ha informado de que "antes de que acabe el año tendremos un equipo maravilloso en Elda".



Ponce ha inaugurado esta zona | J. C.

## Actividades por la Diabetes

Esta tarde a las 19 horas tendrá lugar la charla "Adolescencia y juventud. Comprender para ayudar" que impartirá la enfermera referente en educación y diabetes Beatriz Peres Requena en la Fundación Paurides.

Por último, estas actividades concluirán con la Caminata por la Diabetes que arrancará el próximo domingo, día 19, a partir de las 10:45 horas con un calentamiento a

cargo del entrenador Rubén Castaño Gil, para que a las 11 horas se inicie la marcha desde la Plaza de la Hispanidad, a las puertas de la Asociación de Diabetes de Elda y Comarca. A la finalización de la caminata, que tendrá lugar en el punto de salida de la misma, habrá una zona denominada Expo diabetes donde distintas farmacias harán mediciones de glucosa y tensión arterial.



Los usuarios han podido realizarse la prueba para saber si tienen diabetes | J. C.